



よろこばせごっこ ~上組っ子通信~

No. 9

令和2年 6月24日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

マスク・手洗い・顔洗い

GOKASE New Style



6月に入り、ようやく上組小学校らしい毎日が送れるようになりました。もちろん「早寝・早起き・朝大豆」「マスク・手洗い・顔洗い」をしっかりと意識しながら、生活を送っています。これからも“明るく、元気な上組っ子”であり続けるように、取り組んでいきます。

学校の枠を超えての絆づくり

そのような中、学校の枠を超えた学びも少しずつできるようになりました。いろいろな人との出会いや交流から、発見や気づきが生まれてきます。これからの人生を幸せに過ごすためにも、大事な学習。今日は、その学びの様子を紹介します。

◇ 五ヶ瀬ならではの授業“G授業”

五ヶ瀬といえばやはり五ヶ瀬町の小学校が学年ごとに一堂に会して学ぶG授業。新型コロナウイルス感染症対策のため、当初の計画より少し遅れましたが、5月中旬より徐々に実施されるようになり、全学年の「授業開き」が終わりました。私は5年生のG授業所属なので、今回はその授業の様子を紹介します。今年度“初授業”は、三ヶ所小学校でありました。本校6名も参加し、「五ヶ瀬のよさをたくさん味わって、五ヶ瀬ものしり博士になろう」のテーマのもと、地区自慢クイズ大会をしました。これから五ヶ瀬のよさを知るために、いろいろな場所を訪れることとなります。五ヶ瀬の方々、よろしくお願いいたします。



◇ 伝統芸能学習スタート

18日(木)、今年度初めての伝統芸能学習を行いました。本校は団七踊り(全校児童)と古戸野神楽(5年生)の学習を、地域の方々から指導を仰ぎながら進めていきます。今回は団七踊り練習を全校児童でしました。2~5年生は昨年度まで踊っていたので、流れに乗って頑張っていました。これからも「ふるさと五ヶ瀬」のよさを精いっぱい体感していきます。



◇ 五ヶ瀬中の職場体験がありました！

本日より、本校卒業生の佐伯ふみさんが五ヶ瀬中学校の職場体験学習で、本校に来ています。2日間の学習ですが、巣立った学校で今までとは違った学校の様子を見ることができることでしょうか。戸惑うことも多いかと思いますが、明るい笑顔はつらつとした態度で、体験学習に頑張っています。みなさんも中学校になると、自分の将来について本格的に学ぶこととなります。その時になって慌てたり、困ったりすることがないように、今のうちから少しずつ「どういう仕事につこうかな…」「自分が何に向いているのかな…」と考えていくことはとても大切です。佐伯さん、この体験を生かして、ぜひ幸せな人生へ向かってさらに歩いていってください。



(^・^=) 気持ちよかった！プール開き

16日(火)、待ちに待ったプール開きを実施しました。新型コロナウイルス感染症対策で三密を避けるために、更衣室を男女分散したり、ソーシャルディスタンスをとったりと、新たな生活様式を意識しながらの学習でしたが、子どもたちは晴天の下、満面の笑みを浮かべていました。3つのテレビ局や1つの新聞社の方々も取材に来ていただきました。昨年度末に塗装しなおしたばかりのリニューアルしたプールで、来月まで水泳で心身ともにたくましい力を身につけます！



<m(_)> 全校対象検診、終了

19日(金)、眼科検診がありました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業期間と検診が重なり、日程変更をせざるを得ず、調整も大変だったことと思います。尿検査と4年・5年対象の検査が残ってはいますが、全校児童対象の検診は一旦終了となります。子どもたちの検診に臨む態度はとてもよかったです。異常のあった人はできるだけ早めの治療等をしてください。お世話になった先生方、ありがとうございました。



◆おしらせ◆

6月23日より、国の第二次補正に伴う「学習指導員」として、後藤長子先生が私たちのメンバーとして加わっていただくことになりました。昨年度まで本校で勤務されていたので、とても心強く思います。週3日の午前中をめぐり、指導をされることになります。よろしくお願いいたします。



◆お礼◆

週明けになると、学校内外がきれいになっている様子を見かけます。お話を伺うと、土日にかけて地域の方々が子どもたちのために、学校のために清掃や草刈りをしてくださっているとのこと。本当に頭が下がります。心より感謝申し上げます。ありがとうございます…。